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Les coûts importants au cimetière sont effectivement une rubrique qui questionne depuis plusieurs années. 
Après nous être penchés sur cette problématique en 2017, nous constatons que l’allègement des heures pour 
l’entretien du cimetière n’a pas été réalisé. 
 
Dès lors, des mesures ont été prises dès 2018 pour appliquer les économies escomptées. 

Diverses options ont été retenues pour minimiser le travail du préposé : 

- diminution de moitié de la tonte des terrains (10 tontes annuelles au lieu de 20) 
- diminution de la fréquence du désherbage des allées 
- diminution de moitié du déneigement et salage hivernal (uniquement allées principales) 
- réduction de l’entretien des végétaux 

A compter du 1er janvier 2018 l’intendant du cimetière voit ses heures largement diminuées avec comme 
conséquence un entretien réduit du cimetière. 

L’option de recourir à une entreprise privée ne semble pas judicieuse pour l’instant. 
 
Un bilan de la situation sera effectué pour les années 2018 et 2019. 
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